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Apertura y Actas 
La vicepresidenta Gabriela Contreras-Misirlioglu comenzó la junta a als 6:04 p.m., les 
dio la bienvenida a todos y les pidió a todos los presentes que leyeran las actas.  Las 
actas fueron aprobadas con las correcciones, agregando a Luz Maria Portillo-Corona 
como “presente” durante la junta de la mesa ejecutiva del 3/28/13.  
 
Repaso de la Junta General de Mayo 
Debra refrescó nuestras memorias sobre los temas de la agenda que se repasaron: el 
discurso de la superintendente Designada Cindy Marten, el Censo de Idiomas R-30 y el 
comienzo del Periodo de Elecciones.  Todos los funcionarios presentes respondieron 
positivamente al discurso de la Srta. Marten.  Sintieron que era muy positiva y receptiva 
a los padres.  Se nos recordó utilizar comportamiento cortés y profesional durante las 
juntas del DELAC.  Se sugirió que los funcionarios de la mesa directiva tengan una 
oportunidad de hablar antes de que se abran las elecciones.  También se sugirió que 
los artículos que necesiten ser actualizados (como la evaluación de necesidades y los 
reportes de fin de año) sean incluidos de antemano para que sean repasados antes de 
la junta. 
 
Gabriela leyó una carta de queja con respecto a Yazmin Bozin. 
 
Consejo para el distrito:  Favor de tratar de programar las juntas del Comité Consultivo 
Comunitario para la Educación Especial (CAC) y del DELAC en diferentes noches para 
que los padres tengan la oportunidad de asistir a ambas. Debra hablará sobre esto con 
un integrante del personal que trabaja con el CAC.  Valentina hablará con el presidente 
del CAC. 
 
Temas sugeridos por funcionarios del DELAC para la junta del 6 de junio 

a. Elecciones 
b. Evaluación Anual de Necesidades 

 Se sugirió que la Evaluación de Necesidades sea publicada en línea con 
la agenda para que los integrantes del público interesados la vean antes 
de la junta. 

 El grupo llegó a un acuerdo sobre varios cambios y adiciones a la versión 
del 2012 de la Evaluación de Necesidades que la harían más relevante 
para el 2013. 

c. Informe de la Presidente 



 Se determinó que el informe de este año debe incluir un resumen de 
temas cubiertos durante las juntas generales del DELAC durante el curso 
del año y enfocarse en algunos de los esfuerzos de promoción y defensa 
de prioridad del DELAC de parte de los Alumnos que Aprenden Inglés. 

 Los esfuerzos de promoción y defensa que se cubrirán son: (a) cabildear 
para salvaguardar la financiación para alumnos que aprenden inglés, (b) 
mantenimiento del programa ELST y (c) apoyo para la bilectoescritura, 
específicamente la expansión de programas de dos idiomas y el Sello de 
Bilectoescritura. 

d. Informes del Oficial de Enlace del ELAC 

 Se determinó que este año debe haber dos informes del Oficial de 
Enlace del ELAC: el informe de Olivia se enfocará en el estatus de los 
ELACs del distrito, mientras que el de Yazmin se enfocará en visitas 
escolares memorables. 

e. Certificados de Asistencia Perfecta 
 
Temas pospuestos de juntas previas 

a. Pregunta con respecto al Voto de la Mesa Ejecutiva de Enero 
Luz estuvo presente para la junta de la Mesa Ejecutiva del 24 de enero de 2013, 
pero, ya que su hijo/a estaba enfermo/a, tuvo que irse de la junta antes de que 
concluyera.  Por lo tanto, no se debe contar el voto que se le atribuyó a Luz en 
contra de la propuesta que “Cambios a los estatutos del DELAC pueden ser 
entregados en cualquier momento durante el año”.  En lugar de 3 votos “no” y 2 
“sí”, el resultado es 2 votos “no” y 2 votos “sí”.  Esta misma propuesta está 
incluida en los cambios sugeridos por otro funcionario para los estatutos, así que 
se repasará de nuevo en el futuro. 

 
b. Informe de CABE 

Valentina brevemente mostró unos materiales que recibió de la conferencia 
CABE, incluyendo el premio CABE & Californians Together presentado al distrito 
por nuestro trabajo en el Sello de Bilectoescritura, pero ella y Olivia no tuvieron 
tiempo para hablar sobre la conferencia, así que el Informe de CABE será un 
tema de la agenda para la próxima junta regular programada de la Mesa 
Ejecutiva del DELAC. 

 
Continuar la Petición por Escrito para Cambiar los Estatutos del DELAC 
Se acabó el tiempo antes de que pudiéramos hablar sobre más de los cambios 
propuestos a los estatutos.  Se acordó que sería una buena idea programar una junta 
adicional específicamente para los estatutos, siempre y cuando todos pudieran estar 
presentes en la junta.  La junta fue programada para el lunes, 17 de junio de 2013 de  
6:00 a 8:00 pm. 
 
Se indicó que junio es cuando el distrito recibe información sobre la Solicitud 
Consolidada, así que es importante que el tema esté en la agenda para la próxima junta 
de la Mesa Ejecutiva del DELAC. 
 
Clausura 
La junta concluyó a las 8:15 p.m. 


